

El PP defiende el proyecto del Gobierno sobre la justicia gratuita

Isabella Icardo • original

Política

El Gobierno autonómico defendió ayer que el proyecto del ejecutivo central sobre la justicia gratuita iba a mejorar la misma y que con el mismo se ampliará. Y es que este proyecto del ministro Gallardón estuvo ayer presente en la sesión plenaria con una moción de urgencia de los socialistas.

Precisamente, Carracao insistía en que la Ciudad secundará las reivindicaciones del Colegio Oficial de Abogados de Ceuta como muestra de reconocimiento a la labor que desarrollan y a su autonomía profesional y a trabajar junto con el colegio Oficial de Abogados de Ceuta y la Asamblea en la elaboración y elevación de enmiendas al proyecto de Ley de Asistencia Jurídica Gratuita, con el fin de dignificar la abogacía y asegurar y proteger el derecho a la defensa de la ciudadanía. Uno de los principales problemas en los que insisten los letrados es la posibilidad que abre la nueva ley de manera que cualquier abogado/a podrá apuntarse al Turno de Oficio en cualquier Colegio, independientemente de donde tenga su domicilio profesional. Esta medida no garantiza la cercanía de la Justicia Gratuita a la ciudadanía. El servicio tiene que estar basado en la “inmediatez” en la prestación, según señalaba el portavoz socialista. Además una segunda queja es la no aplicación de la Ley de subvenciones y una garantía de financiación suficiente para la organización del Servicio de Asistencia Jurídica Gratuita por parte de los Colegios. “Si el proyecto sale adelante y no tienen financiación, el Colegio Oficial de Abogados de Ceuta tiene peligro de desaparecer. La ley debe acompañarse de una dotación económica”, sentenció el portavoz del PSOE.

Contestación

Carreira le contestó en nombre del Gobierno para indicar que desde el Gobierno de la Ciudad se defendían los intereses generales y no los de una profesión concreta como serían, en este caso, los abogados y que, de todas maneras, esa pega que se ponía en el caso de la territorialización no es lógica “en una Europa como la actual y nos tenemos que ir acostumbrando a ello”.

Volvió a insistir el mismo José Antonio Carracao al aludir que lo que deseaban era que se trabajara desde la Ciudad con el Colegio de Abogados, porque nuestra ciudad al igual que tiene ciertas excepcionalidades en muchas materias, también lo tiene en casos como el que les ocupaba.